

Coueurs et marcheurs vont découvrir la carrière de Chailloué

Un site original pour une course originale, dimanche 21 octobre 2018.

Publié le 20 Oct 18 à 9:35



Guillaume Pouget au sommet de la carrière : les coueurs descendront au fond, pas les marcheurs qui feront seulement le tour. Tous pourront admirer le panorama. Chaque année, de cette carrière sont extraites 1,6 million de tonnes de caillou (©l'Orne hebdo)

« C'est une porte ouverte, sans être une porte ouverte », explique **Guillaume Pouget**, de la carrière de Chailloué.

En poste depuis quelques mois, ce sportif (qui rêve d'un mud-day à cet endroit) a eu l'idée d'organiser là une course à pied : la Cailloutine, du nom des habitants du village.

Et entièrement sur le site de cette carrière qui a ouvert « entre les deux guerres », précise **Thibaud Ménard**.

Avantage : le site étant privé, aucune autorisation n'est nécessaire.

Il sera ouvert aux coueurs qui vont en faire le tour avant de zigzaguer, jusqu'à descendre au fond. De là, il faudra remonter sur un kilomètre pour franchir la ligne d'arrivée. Distance : 10,4 km. Dénivelée positive : 250 m.

Les bénévoles seront issus du personnel (une cinquantaine de personnes travaillent là). Le départ et l'arrivée seront gérés par le club « les Coueurs-près-Sées ».

Restauration sur place. Inscriptions au bénéfice des associations Handi'chiens et AFSR (Association Française du Syndrome de Rett).

10 h 30 : marche de 7 km (5 €, inscription sur place)

11 h : course. Limité à 200 places. Inscription : site internet Klikego